

EL CABALLITO

Tras combate a tala ilegal, ahora a regularizar madererías

:::: Nos dicen que la diputada local de Morena **Xóchitl Bravo** aseguró que el Gobierno de la Ciudad de México y el Congreso capitalino brindan atención a los establecimientos mercantiles dedicados a la comercialización de madera o la



ESPECIAL

Xóchitl Bravo

elaboración de muebles, con la finalidad de que puedan regularizar su situación legal para que no sean clausurados o suspendidos por el Instituto de Verificación Administrativa (Invea). Doña Xóchitl, nos cuentan, explicó que los dueños de las madererías, así como aquellos que fabrican muebles están preocupados porque recientemente el Invea ha colocado sellos de clausura o suspensión de actividades en varios de sus negocios. Todo esto, nos detallan, por los recientes operativos contra la tala de árboles que se realizan, pero la legisladora les aclaró a los madereros que estas suspensiones han sido porque les falta algún permiso, por lo que deben regularizarse.

Elaboración de muebles, con la finalidad de que puedan regularizar su situación legal para que no sean clausurados o suspendidos por el Instituto de Verificación Administrativa (Invea). Doña Xóchitl, nos cuentan, explicó que los dueños de las madererías, así como aquellos que fabrican muebles están preocupados porque recientemente el Invea ha colocado sellos de clausura o suspensión de actividades en varios de sus negocios. Todo esto, nos detallan, por los recientes operativos contra la tala de árboles que se realizan, pero la legisladora les aclaró a los madereros que estas suspensiones han sido porque les falta algún permiso, por lo que deben regularizarse.

También genera recursos la FGJ

:::: Le platicamos que en un reporte financiero de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, a cargo de **Ernestina Godoy**, se muestra



BERENICE FRECOSO. EL UNIVERSAL

Ernestina Godoy

que la institución autónoma genera recursos. Si bien no son nada comparables con su presupuesto de más de 7 mil millones de pesos anuales, pero la autorización desde espacios para expendios de café hasta la venta de bases de licitaciones, así como el pago de derechos, sobre todo por fotocopias, le han generado en los primeros seis meses del año casi 53 millones de pesos. Eso sí, la cantidad principal se genera por rendimientos financieros y no por las copias. Una suma nada despreciable.

que la institución autónoma genera recursos. Si bien no son nada comparables con su presupuesto de más de 7 mil millones de pesos anuales, pero la autorización desde espacios para expendios de café hasta la venta de bases de licitaciones, así como el pago de derechos, sobre todo por fotocopias, le han generado en los primeros seis meses del año casi 53 millones de pesos. Eso sí, la cantidad principal se genera por rendimientos financieros y no por las copias. Una suma nada despreciable.

¿Y los ediles donde hay autodefensas en Edomex?

:::: A una semana de que grupos de transportistas conformaron las llamadas autodefensas, sobre todo en el oriente del Estado de México, para hacer frente a las extorsiones y quema de unidades, le platicamos de algunas reacciones que han tenido los alcaldes, como del morenista de Valle de Chalco, **Armando García**, quien advirtió que la proliferación de estos grupos podría generar “la ley del oeste”, por lo que dijo que reforzarán los operativos contra la inseguridad, porque el tema le toca a los gobiernos, mientras que la edil de Chicoloapan, **Nancy Gómez**, de Morena, afirmó estar en contra de la *Ley del Talión* y dijo que si bien las herramientas son insuficientes, se debe apostar por la aplicación de la legislación.

